

## **ABSTRAK**

### **Komunikasi Interpersonal Kepala Sekolah dan Guru di SMK Tri Dharma Kosgoro Padang**

**Oleh: Annisa Frinda**

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di SMK Tri Dharma Kosgoro Padang. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan komunikasi interpersonal di SMK Tri Dharma Kosgoro Padang yang menunjukkan kurang lancarnya komunikasi interpersonal yang terjadi di sekolah tersebut, baik itu dari kepala sekolah kepada guru dan antar sesama guru. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui komunikasi interpersonal yang di tinjau dari aspek : 1) Keterbukaan, 2) Empati, 3) Dukungan, 4) Kepositifan, dan 5) Kesamaan.

Penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah 50 orang guru di SMK Tri Dharma Kosgoro Padang. Sampel pada penelitian ini adalah sebanyak 40 orang guru yang diambil dengan menggunakan teknik purposive sampel (sampel bertujuan). Instrumen penelitian ini adalah angket model skala likert yang telah dimodifikasikan dengan lima kategori jawaban yaitu : Selalu (SL), Sering (SR), Kadang-kadang (KD), Jarang (JR) dan Tidak Pernah (TP). Uji coba dilakukan kepada 10 orang responden di luar populasi. Validitas angket diperoleh melalui rumus kolerasi tata jenjang selanjutnya diolah dengan rumus rata-rata (mean).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Komunikasi interpersonal kepala sekolah dengan guru dilihat dari aspek keterbukaan dengan skor rata-rata 2,67 yang berada pada kategori cukup. (2) Komunikasi interpersonal kepala sekolah dengan guru dilihat dari aspek empati dengan skor rata-rata 3,23 yang berada pada kategori cukup. (3) Komunikasi interpersonal kepala sekolah dengan guru dilihat dari aspek dukungan dengan skor rata-rata 3,21 yang berada pada kategori cukup. (4) Komunikasi interpersonal kepala sekolah dengan guru dilihat dari aspek kepositifan dengan skor rata-rata 2,93 yang berada pada kategori cukup. (5) Komunikasi interpersonal kepala sekolah dengan guru dilihat dari aspek kesamaan dengan skor rata-rata 3,12 yang berada pada kategori cukup. Secara umum hasil penelitian ini disimpulkan bahwa Komunikasi Interpersonal Guru di SMK Tri Dharma Kosgoro Padang berada pada kategori cukup dengan skor rata-rata 3,03. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Komunikasi Interpersonal Guru di SMK Tri Dharma Kosgoro Padang berjalan dengan cukup.